



Gabrielle Chanel, les années d'exil

Le 14 janvier 1971, Gabrielle Chanel était enterrée au cimetière du Bois-de-Vaux à Lausanne. Cinquante ans après sa disparition, la créatrice reste une icône de la mode. Son nom est à jamais associé à une marque de luxe mondialement connue grâce à un parfum d'exception, le Chanel N° 5.

Pourquoi Gabrielle Chanel avait-elle choisi la Suisse pour dernière demeure ? À travers l'examen d'archives, cette enquête révèle de nouvelles informations sur ses années d'exil sur les rives du lac Léman au lendemain de la Seconde Guerre mondiale.

Marie Fert a exercé sa profession de journaliste tant en France qu'en Suisse. Pour cette passionnée de politique, le parcours sinueux emprunté par Gabrielle Chanel dans les coulisses de la grande histoire, et qui l'a conduite au bord du lac Léman à la Libération, méritait d'être approfondi.